

新年のごあいさつ

会長 相原 厚志



藤沢税務署長 丸山 宏

明けましておめでとうございます。謹んで新年のご祝詞を申し上げます。昨年中は、支部活動をはじめ、各委員会、部会などの様々な活動にご理解とご協力、そしてご参加を頂き、厚く御礼申し上げます。お陰様をもちまして、元気で活発な単会として藤沢法人会は評価をいたしております。コロナ禍の影響も一段落し、様々な活動が盛んに行われるようになりました。多くの仲間と更なるご交流が深まりますように、ご協力を重ねてお願い申し上げます。

「後から来る人のために」と、会長就任時の挨拶で申し上げました。そして、「もっと身近に、今あなたが座っているその場所に、次に座る方が気持ちよく座れるように、気遣いをしましょう」と、会員相互の「思いやり」を大切に、もっと会員相互の絆が深められますようにと申し上げました。お陰様で、コロナ禍などは無かったかのように、皆様の交流、事業も盛んに実施され、日々の活動が活発に行われるようになりました。皆様のご活躍に、改めて感謝を申し上げます。

近年、インボイス制度などをはじめとして税制が大きく変化しました。DX化も進み、書類や申請、提出方法も変わりました。企業経営は勿論、個人にとっても学ばなければならない事柄が山積みではありますが、会員の皆様の相互のご交流、法人会としての学ぶ場のメリットを最大限に活用して頂き、正しい知識を構築し、企業やお仕事の更なる発展を目指しましょう。そして、そのメリットをお友達や仕事関係の方々にもお伝えし、仲間を増やしていくければなお幸いです。

結びに、コロナ禍の記憶も薄れていますが、インフルエンザ等の感染症なども相変わらず流行しているようです。企業を存続、維持するためにも、経営者は勿論、働く全ての人々、加えてご家族の健康管理も大変重要視されて来ています。健康診断をはじめ、受託保険会社様からご紹介の人間ドックなども最大限利用していただき、健康で笑顔溢れる毎日を送りましょう。

会員の皆様、会員企業の従業員や関係者の皆様の益々のご健勝、ご発展を心よりご祈念申し上げ、年頭のご挨拶とさせて頂きます。

社会貢献活動

令和6年度の社会貢献活動一環として、第45回御所見文化祭、第24回湘南台ファンタジア、第40回寒川町産業まつりに参加し、一般来場者に“税に関するパンフレット”を配布しました。



● 10月26日(土)
第45回御所見文化祭
(御所見公民館)



● 10月27日(日)
第24回藤沢市民まつり湘南台
ファンタジア(湘南台公園)



● 11月17日(日)
第40回寒川町産業まつり(さむかわ中央公園)